

REINIGUNG & MÜLLENTSORGUNG / CLEANING AND WASTE DISPOSAL

Hinweise und Bedingungen für Reinigungs- und Abfallentsorgungsleistungen

Standreinigung

Die allgemeine Reinigung der Ausstellungshallen übernimmt der Veranstalter. Die Reinigung des Ausstellungsstandes ist vom Aussteller zu veranlassen.

Die Reinigungsleistung umfasst Bodenreinigung, Tische, Sessel und alle waagrechten Flächen bis 1,70 m (ausgenommen von der Standreinigung sind sämtliche Exponate und geschlossene Kojen). Die Kosten sind pro Quadratmeter Ausstellungsfläche angegeben und beinhalten eine einmalige gründliche Reinigung vor Veranstaltungsbeginn sowie eine tägliche Nachreinigung (exklusive Exponate). Die tägliche Reinigung erfolgt an den Messtagen vor Ausstellungsbeginn.

Reklamationen der Reinigungsarbeiten können nur am selben Tag entgegengenommen werden: Ausstellerservice, Foyer D.

Abfallentsorgung

Nach der österreichischen Verpackungsverordnung 2014 ist eine Trennung der Abfälle in einzelne verwertbare Stoffe zwingend vorgeschrieben. Daher sind Veranstalter, Aussteller und Standbauer verpflichtet, in jeder Phase der Veranstaltung zur Abfallvermeidung, Abfallwiederverwertung und fachgerechten Entsorgung wirkungsvoll beizutragen.

Der Veranstalter hält auf Bestellung folgende Container zur Abfallbeseitigung bereit:

- Kunststofffolien, PVC, PET + Getränkedosen - 1.100 l
- Kartonagen, Papier - 1.100 l
- Holz - Palettenweise/m³
- Buntglas / Weißglas - 240 l / 700 l
- Restmüll - 1.100 l

Als Serviceleistung des Veranstalters erhalten Sie während der Messedauer an den Info Countern kostenlos Restmüllsäcke. Geben Sie uns Ihre ARALizenznummer bekannt und achten Sie darauf, Verpackungsmaterialien nur von jenen Firmen zu verwenden, die einen Lizenzvertrag zur Rücknahme und Verwertung der Packstoffe anbieten bzw. Ihnen die Lizenznummer bekannt geben.

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass die Ablagerung jeglichen Mülls auf dem Veranstaltungsgelände verboten ist und gegebenenfalls in Rechnung gestellt wird.

Für zurückgelassenen Abfall bzw. Nichtbeachtung der Abfalltrennung werden Bearbeitungs- und Entsorgungskosten in der Höhe von € 161,- / m³ in Rechnung gestellt.

Tips and conditions for cleaning and waste disposal services

Stand cleaning

The fair management is responsible for general cleaning of the exhibition halls. Exhibitors must order cleaning services for their stand.

Services include cleaning of the floor, tables and chairs and all horizontal surfaces up to 1.70 m height (not including exhibits and locked cabinets). Prices are quoted per square meter of exhibition space and include a thorough clean once before the start of the event, as well as daily cleaning (not including exhibits). Daily cleaning on event days takes place before the show opens.

Complaints about cleaning work can only be accepted on the same day: Exhibitor service, Foyer D.

Waste disposal

The Austrian packaging regulations which entered into force in 2014 introduced a statutory obligation to separate refuse into individual, recyclable materials. Organizers, exhibitors and stand builders are therefore required to contribute towards the avoidance of waste and the recycling and proper disposal of waste materials at all stages of an event.

On request the organizers provide containers for the following materials:

- plastic film and sheeting, PET bottles, cans - 1.100 l
- cardboard boxes and paper - 1.100 l
- wood
- white glass / coloured glass - 240 l / 700 l
- residual waste - 1.100 l

Residual waste sacks can be obtained free of charge from the information counters. Please give us your ARA licence number and ensure that you only use packaging materials from companies that inform you of their licence numbers and offer licence agreements committing them to the reacceptance and recycling of packaging materials.

We would like to point out that it is not permitted to deposit waste of any kind on the exhibition premises. Non-compliance with this rule will result in a fine.

For abandoned waste or non-compliance with waste separation, processing and disposal costs of € 161,- / m³ will be billed.